

## **Glen Post, director ejecutivo de CenturyLink, se retirará en mayo con fecha efectiva el día de la reunión anual de accionistas de 2018 de CenturyLink**

*Jeff Storey será el director ejecutivo y presidente de CenturyLink*

MONROE, Luisiana, 6 de marzo de 2018 /[PRNewswire](#)/ -- [CenturyLink, Inc.](#) (NYSE: CTL) anunció hoy que su director ejecutivo Glen F. Post, III, tiene planes de retirarse de la empresa en mayo con fecha efectiva el día de la reunión anual de accionistas de 2018 de CenturyLink. Post había anunciado previamente su intención de retirarse con fecha efectiva el 1 de enero de 2019. Jeff Storey, presidente y director de Operaciones, pasará a ser el director ejecutivo y presidente de CenturyLink, efectivo al momento del retiro de Post.

"Luego de haber servido como director ejecutivo de CenturyLink durante más de 26 años, he decidido retirarme con fecha efectiva el día de la reunión de accionistas de este año", dijo Post. "Aunque mi plan original era permanecer en mi puesto hasta que terminara el año 2018, Jeff ha demostrado con creces su capacidad para asumir este papel de liderazgo y considero que debemos hacer este cambio antes de lo que habíamos planificado originalmente. Además, aunque continuaré sirviendo como un miembro de la junta directiva, no asumiré el cargo de presidente de la junta directiva para que quede bien claro que Jeff será el nuevo líder de CenturyLink", añadió Post.

"Mediante el compromiso y el trabajo abnegado de nuestros empleados, y por la gracia de Dios, CenturyLink ha alcanzado un notable éxito durante mis 42 años de servicio. Mi retiro después de tantos años tiene un sabor agrí dulce, pero dejo la empresa en manos muy capaces y tengo confianza en nuestro futuro. Estoy agradecido por el apoyo que he tenido y espero apoyar a Jeff en su liderazgo de CenturyLink en los años venideros", concluyó Post.

"Glen ha hecho una labor fantástica como líder de CenturyLink. Su visión ha equipado a CenturyLink con las capacidades necesarias para satisfacer la demanda cada vez creciente por ancho de banda, para proporcionar la digitalización de la vida para nuestros clientes personales y para abordar la cambiante complejidad de nuestros clientes empresariales", dijo Storey. "Nos esperan grandes oportunidades y estoy entusiasmado por ser parte del equipo que está llevando adelante este legado".

La empresa también anunció que Harvey Perry seguirá desempeñándose como presidente de la junta directiva y que Bruce Hanks ha sido nombrado como director independiente principal.

"Glen ha encabezado el impresionante ascenso de CenturyLink hasta convertirse en una de las

principales empresas de comunicaciones del mundo", dijo Perry. "Bajo su liderazgo, los ingresos anuales de CenturyLink han crecido desde \$281 millones en 1991 hasta aproximadamente \$24 mil millones, sobre una base pro forma, en 2017 y los activos totales han aumentado desde casi \$765 millones en 1991 hasta más de \$75 mil millones al cierre del año 2017. Es una trayectoria notable. Pero igualmente impresionante es el ejemplo constante de liderazgo abnegado, preocupación por los demás e interés por hacer las cosas bien que Glen ha mostrado durante sus más de 40 años de servicio. Él ha dejado una huella imborrable en la cultura y la historia de nuestra empresa", añadió Perry. "Somos afortunados de tener a Jeff siguiendo sus pasos. Jeff ha trabajado incansablemente para que la integración sea un éxito. Tiene un historial probado y tenemos mucha confianza en su capacidad para tomar las riendas de manos de Glen e impulsar nuestra visión hacia adelante".

### **Acerca de CenturyLink**

[CenturyLink](#) (NYSE: CTL) es el segundo mayor proveedor de comunicaciones para clientes empresariales globales en Estados Unidos. Con clientes en más de 60 países y un enfoque acentuado hacia la experiencia del cliente, CenturyLink se esfuerza por ser la mejor empresa de redes a nivel mundial dando solución a la creciente demanda de los clientes por conexiones fiables y seguras. La empresa también es una asociada en la cual sus clientes pueden confiar, ayudándoles a gestionar la creciente complejidad de las redes y de la tecnología de la información y brindándoles soluciones de red gestionada y de seguridad cibernética que les ayudan a proteger sus negocios.

### **Declaraciones a futuro**

*Excepto en lo que se refiere a información histórica y factual, los asuntos expresados en este comunicado de prensa identificados por palabras como "espera", "anticipa", "considera," "planea", "intenta" y expresiones similares son declaraciones a futuro según las definen las leyes federales de títulos valores, y cuentan con las protecciones de "puerto seguro" en virtud de las mismas. Estas declaraciones a futuro no son garantía de resultados futuros, solo se basan en expectativas actuales y están sujetas a incertidumbres. Los eventos y resultados reales pueden diferir materialmente de los que prevemos en estas declaraciones. Podemos cambiar, sin previo aviso y por cualquier motivo, las intenciones o los planes que se han analizado en nuestras declaraciones a futuro.*

Logo - [https://mma.prnewswire.com/media/325657/centurylink\\_logo.jpg](https://mma.prnewswire.com/media/325657/centurylink_logo.jpg)

FUENTE CenturyLink, Inc.

For further information: CONTACTO: Debra Peterson; (913) 353-7569;  
Debra.D.Peterson@centurylink.com

---

Additional assets available online: **Photos (1)**



<https://news.lumen.com/2018-03-06-Glen-Post-director-ejecutivo-de-CenturyLink-se-retirara-en-mayo-con-fecha-efectiva-el-dia-de-la-reunion-anual-de-accionistas-de-2018-de-CenturyLink>